

Wali Kota Solok Pimpin Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda Ke-96

JIS Sumbar - KOTASOLOK.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 28, 2024 - 00:17



SOLOK KOTA – Wali Kota Solok, H. Zul Elfian Umar, bertindak sebagai Inspektur Upacara dalam peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-96 yang berlangsung di Halaman Balaikota Solok, Senin, 28 Oktober 2024.

Acara ini dihadiri oleh jajaran Forkopimda Kota Solok, Ketua DPRD Kota Solok Fauzi Rusli, Dandim 0309/Solok Letkol Kav Sapta Raharja, Kapolres Solok Kota AKBP Abdus Syukur Felani, serta Ketua KNPI Kota Solok Rio Putra, tokoh

LKAAM, KAN, Bundo Kanduang, dan pejabat OPD lingkup Pemko Solok.

Dalam amanatnya, Wali Kota membacakan sambutan Menteri Pemuda dan Olahraga RI, Ario Bimo Nandito Ariotedjo, yang menyampaikan bahwa peringatan Sumpah Pemuda tahun ini merupakan momentum penting untuk mengingat kembali peristiwa bersejarah tahun 1928. Saat itu, pemuda Indonesia menyatakan tekad bersatu demi mewujudkan bangsa yang kuat di tengah keragaman.

Peringatan tahun ini bertepatan dengan transisi pemerintahan baru yang akan melanjutkan pembangunan jangka menengah untuk mencapai target Indonesia Emas 2045, sebuah visi bagi Indonesia yang lebih maju, sejahtera, dan berdaya saing di kancah global. Menteri Pemuda dan Olahraga menekankan pentingnya peran pemuda dalam pembangunan nasional, bahkan dalam agenda global Sustainable Development Goals (SDGs).

"Pemuda memiliki peran krusial sebagai pemilik masa depan bangsa. Upaya peningkatan Indeks Pembangunan Pemuda (IPP) yang saat ini berada di angka 56,33 persen perlu didorong melalui sinergi antara pemerintah, masyarakat, industri, perguruan tinggi, dan media untuk membangun ekosistem kepemudaan yang inovatif," ujar Wali Kota.

Tema tahun ini, *Maju Bersama Indonesia Raya*, menjadi seruan bagi semua elemen bangsa untuk bersama-sama memajukan pelayanan kepemudaan dan membuka kesempatan luas bagi pemuda agar dapat berpartisipasi dalam berbagai aspek pembangunan sesuai dengan kompetensi dan minat mereka.

Pada upacara ini juga diserahkan berbagai penghargaan, di antaranya:

- Penghargaan dari Badan Pangan Nasional RI kepada SDN 10 Kelurahan VI Suku sebagai juara ketiga dalam penulisan kisah sukses Gerakan Edukasi dan Pemberian Pangan Bergizi 2024.
- Piagam dari Gubernur Sumatera Barat kepada Rahmat Hidayat sebagai juara pertama Kambing Pejantan dalam Kontes Ternak dan Livestock Expo 2024.
- Penghargaan dari Wali Kota Solok untuk Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (terbaik 1), Sekretariat DPR Kota Solok (terbaik 2), dan Dinas Lingkungan Hidup Kota Solok (terbaik 3) dalam penetapan hasil pengawasan kearsipan internal pemerintah daerah 2024.

Selain itu, diberikan pula penghargaan dan bonus kepada atlet dan pengurus cabang olahraga yang telah berprestasi di PON XXI Aceh-Sumut 2024, seperti Gifti Firgo Reagusta, Rahmat Taubat, Riski Syahputra, serta pengurus cabang olahraga PASI (Atletik), PESTI (Soft Tenis), dan PERTINA (Tinju).

Dengan momentum peringatan Sumpah Pemuda ini, Wali Kota mengajak semua pihak untuk terus mendorong pengembangan potensi pemuda, mendukung mereka dalam berinovasi, dan memastikan mereka siap menjadi agen perubahan positif bagi bangsa.